



*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist
und das Leben nicht mehr selbst
gestalten kann, ist der Weg
zur inneren Ruhe und Trost für uns alle.*

Tief bewegt von der großen Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, liebevoll geschriebene Worte, Blumen und Geldzuwendungen beim Abschied von unserer lieben Mutter entgegengebracht wurden, sagen wir allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn herzlichen Dank.

Waltraut geb. Carl

Hofmann

In stillem Gedenken

Ihre Töchter

Heidemarie und Margita mit Familien

- Ein besonderer Dank gilt
- ihrer langjährigen Hausärztin Frau Dipl. med. Scholz
 - dem Pflegedienst der AWO Römhild
 - der LEV Römhild
 - dem Seniorenlandhaus Schwickershausen
 - Frau Pastorin Wiertelorz für die tröstenden Worte zum Abschied
 - dem Männerchor und der Organistin Frau Johanna Juch
 - dem Bestattungsinstitut Zehner
 - dem Römhilder Blumenstübchen
 - dem Speiseservice Streller



Haina und Metzels, im November 2019